

# Fetzenmarkt und Frühschoppen

2023-09-23 07:00 von Bernhard Wagner

Am 23.09.2023 fand erstmal seit Beginn der Corona-Pandemie wieder ein Fetzenmarkt der FF St. Radegund statt.

Die viele Arbeit - das Einsammeln der Gegenstände, Sortieren, Aufbauen, ... - hat sich gelohnt: Zahlreiche Besucherinnen und Besucher kamen und kauften viele noch sehr gut brauchbare Gegenstände, die sonst wohl im Müll gelandet wären. Die Feuerwehr St. Radegund bedankt sich sehr herzlich bei der St. Radegunder Bevölkerung für die umfassende Unterstützung!

Am Sonntag, 24.09.2023 fand der Frühschoppen mit der Gruppe "Knöpflerstreich" statt. Zum Glück ließen sich die Besucher nicht vom relativ kühlen und regnerischen Wetter abschrecken, und so war auch der Frühschoppen gut besucht.

Ein großer Dank geht an die SPÖ St. Radegund, die für die Feuerwehrjugend von Rinnegg und St. Radegund jeweils 200 EUR spendete!



